

Queridos Reyes Magos

Este año he sido bueno y me gustaría pedirles...

Vivir la Magia de Egipto en Familia con el Encuentro de los Reyes Magos

Un viaje donde historia, cultura y diversión se mezclan con la ilusión de los niños, que se convierten en protagonistas de **una aventura única**.

Durante su viaje explorando los misterios de Egipto, tendrán que encontrar los 4 fragmentos del mapa perdido de los Reyes Magos, para entregárselo y que puedan llegar a tiempo a Belén a repartir los regalos. Una vez los recopilen todos, se producirá el encuentro tan especial y mágico en el desierto blanco. Entre el silencio del desierto, comenzarán a escucharse campanillas y, poco a poco, aparecerán Melchor, Gaspar y Baltasar montados en sus majestuosos camellos, avanzando entre la arena del desierto y las formaciones blancas.

UNA EXPERIENCIA ÚNICA QUE NUNCA OLVIDARÁN LOS MÁS PEQUEÑOS, PERO TAMPOCO LOS ADULTOS QUE COMPARTAN CON ELLOS ESTA AVENTURA









Día 1 Madrid - Aswan - Crucero por el Nilo

En su camarote encuentran un papiro misterioso.

Una carta de los Reyes Magos explicando que su mapa mágico se rompió en pedazos y corren el riesgo de perderse y no entregar a tiempo los regalos.

¡COMIENZA LA MISIÓN!

Día 2 Aswan – Kom Ombo – Edfu - Crucero por el Nilo

Juego de búsqueda en el barco para encontrar los fragmentos del mapa. Con ayuda del guía descifran las pistas y logran recuperar 3 de las 4 partes. Al final del día, cada niño recibirá un pequeño obsequio mágico como recuerdo de la misión cumplida.

Día 3 Edfu – Esna – Luxor - Crucero por el Nilo

Taller de papiro: escriben o dibujan sus deseos que serán entregados a los Reyes Magos.

Noche estrellada: en cubierta, el guía les narra un relato sobre la estrella de oriente que guió a los reyes magos.

Al final de la actividad, **serán sorprendidos con un destalle especial** que guardará la esencia de la aventura.

Día 4 Luxor - El Cairo

Día de descanso de la misión para poder conocer los misterios y templos de Luxor. Cogeremos un vuelo a El Cairo, para poder conocer sus impresiones pirámides y poder llegar al Desierto Blanco donde encontraremos el último fragmento del mapa.

Día 5 El Cairo – Pirámides de Giza

Mientras nos maravillamos con las imponentes pirámides, los niños seguirán un camino marcado por estrellas doradas hasta un lugar donde se encuentran unos amuletos que les dará suerte y protección para adentrarse en el misterioso desierto blanco. Ya queda poco para el gran encuentro...







Día 6

Oasis de Barahiya - Desierto Blanco - Encuentro con los Reyes Magos

Misión final: Ya en el desierto los niños resuelven la última pista y descubren un cofre enterrado con la cuarta parte del mapa. Al unir los fragmentos trazan la ruta hacía Belén y entonces es cuando se produce el:

¡GRAN ENCUENTRO CON LOS REYES MAGOS!

El encuentro será un momento mágico e irrepetible. Sus Majestades agradecerán a los niños su ayuda y, como agradecimiento por haberles ayudado a recuperar su mapa le entregarán a cada niño un regalo muy especial y mágico, que podrán llevarse de recuerdo de este viaje y encuentro inolvidable. Además, los pequeños tendrán la oportunidad de acercarse a su Rey Mago favorito para entregarle personalmente su carta de deseos, escrita o dibujada por ellos mismos en un auténtico papiro. Una vez hayamos despedido a los Reyes Magos, disfrutaremos de una cena barbacoa típica beduina junto al fuego, bajo el asombroso cielo estrellado del desierto para culminar este gran día de experiencias y emociones.

Día 7 Oasis de Bahariya - Desierto Negro - El Cairo

Cierre de la aventura: cada niño recibirá un diploma por haber completado su misión con éxito y ayudar a los Reyes Magos. Tendremos una cena de despedida con bailes folclóricos en el corazón de Jan el Jalili.

Día 8 El Cairo - Madrid

Lamentablemente acaba nuestra aventura por Egipto, pero con unos recuerdos y momentos mágicos que tanto niños como adultos nunca olvidarán.

